vol. 232



## たくさんの人に慕われる小学校の先生になりたい 夢の実現のためにがんばっていこうと思う

私はたくさんの人に慕われる小学校の先生になりたいです。理由は勝間田 小の明るく優しい先生たちにあこがれているからです。先生になれたら、 勉強がわからない子がいたら一緒に考えていき、笑顔いっぱいのクラスを つくり、私のように学校が大好きになってもらいたいです。その夢の実現 のためにがんばっていこうと思っています。

場面に出会えたらいい 通してこのような「温かい」 かい気持ちに▼今年も取材を た▼14ページで紹介した細江 れていた初詣祈願式は中止と 今年もさがらサンビーチの初 の当たりにして、こちらも温 という児童の純粋な思いを目 の気持ちを温かくしたい!」 る。自分たちも病院で働く人 アは相手を温かい気持ちにす ました。何より「ボランティ を実行に移したパワーに驚き たちが今できることを考え、 からたった2週間で、自分 ようプロジェクト」。ボラン 小の「榛原病院に思いを届け 胸に初日の出を眺めていまし なり、鳥居の設置のみでした 日の出の撮影で1年がスター らをよろしくお願いします▼ ティアについて初めて学んで ら、それぞれの願いや思いを ト。コロナ禍により例年行わ ▼明けましておめでとうござ 「メッセージを届ける」こと 来場者は密集を避けなが

ンを置いて

編集幸記